

Liebe Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter,

die Unabhängige Wählergemeinschaft Wisch möchte im Herbst des Jahres 2021 in einer gemeinsamen Aktion mit den Mitgliedern der Partei eine Aktion zur Verschönerung des Erscheinungsbildes der Gemeinde Wisch durchführen.

Geplant ist, auf der Rasenfläche an der Bundesstraße 502, wo die Strohfiguren seit Jahren ihren Platz haben, eine bunte Frühjahrsfläche mit verschiedenfarbigen Krokussen entstehen zu lassen.

Die Mitglieder, aber natürlich auch alle anderen interessierten Bürger, wollen dann gemeinsam die Bepflanzung der Rasenfläche vornehmen.

In der Zeit von Mitte März bis Ende April wird dann hoffentlich eine bunte Blütenpracht erwachsen. Das passt sicherlich auch gut zu den Osterdekorationen, die ja bereits in diesem Jahr so gut angekommen sind.

Bis zum Aufbau der Strohfiguren und dem Beginn der Mähseason sind die Krokusse dann lange verblüht und stören nicht.

Die gesamte Aktion soll aus den Parteivermögen der UWW finanziert werden.

Wir würden uns freuen, wenn diese Idee auf Gegenliebe stößt und wir diese bunte Aktion in tristen Zeiten umsetzen könnten.

Für den Vorstand der UWW

Joachim Untiedt
Vorsitzender UWW